

Im Mai 2021

Liebe bummel- und wanderfreudige Swissair Oldies,
liebe Kolleginnen und Kollegen

Vielen Dank für eure Anmeldung zum Maibummel 2021, welchen wir nur allzu gerne als Junibummel durchgeführt hätten. Die zahlreichen Rückmeldungen – es sind knapp 200 Anmeldungen eingegangen - haben uns signalisiert, dass der Wunsch nach einem Oldies-Treffen einem grossen Bedürfnis entspricht.

Im Hintergrund haben wir weitere Abklärungen vor Ort getroffen, der Durchführung der Wanderung der Glatt entlang wäre nichts im Wege gestanden.

Der Bundesrat hat am 26. Mai 2021 zahlreiche Lockerungen bekannt gegeben; diese erlauben es aber trotzdem nicht, ein Event mit zweimal 100 Personen durchzuführen.

Aus diesem Grund muss der Vorstand der Swissair Oldies den Maibummel 2021 ebenfalls absagen.

Die schöne Wanderung der Glatt entlang kann natürlich auch individuell in kleinen Gruppen unternommen werden. Ob mit Picknick aus dem Rucksack und/oder Einkehr im Riverside, wo es sich bei gutem Wetter schön auf der Terrasse sitzen lässt oder bei Regenwetter drinnen. Eine Reservation wird für die Terrasse wie für das Restaurant dringend empfohlen, pro Tisch sind maximal 4 Personen erlaubt.



Der Vorstand bedankt sich einmal mehr für eure Treue unserer Vereinigung gegenüber und wir alle hoffen auf das Wiedersehen am Jahresanlass in Einsiedeln.

Herzliche Grüsse,

Kathrin, John, Barbara, Peter, Cathy, Esther